

## GESELLSCHAFT

Winterthur Stadt | 14.09.2011

# Schlagende Männer nutzen Beratung

Das «Mannebüro Züri», das in der Unterzeile seine Beratungstätigkeit mit «für Männer – gegen Gewalt» umschreibt, hat seit einem Jahr einen kleinen Ableger in Winterthur, an der Palmstrasse 1. 59 Männer wurden laut Mitteilung im ersten Jahr beraten. 33 von ihnen suchten Hilfe, nachdem die Polizei im Rahmen des Gewaltschutzgesetzes eingegriffen hatte (Wegweisung, Rayonverbot oder Kontaktverbot, auferlegt für zwei Wochen). Sechs gewalttätige Männer hatten sich selber zur Beratung angemeldet, elf suchten Hilfe nach Trennung oder Scheidung.

Das erste Betriebsjahr zeige, «dass Männer vertrauliche und kompetente Ansprechpartner suchen und brauchen», heisst das erste Fazit der Verantwortlichen. Wichtig sei auch, dass das Mannebüro explizit für Männer arbeite. Das Büro Winterthur ist erreichbar unter 052 202 55 25 oder über [winterthur\(at\)mannebuero.ch](mailto:winterthur(at)mannebuero.ch). (mgm)

martin Gmür

## LESERKOMMENTARE

Aktuell keine Kommentare vorhanden